No.35 8月号

- TMOからの政策提言
- 地域ぐるみの協同販促を
- 東日本大震災義捐金の報告

発行元:川崎商工会議所

発行責任者:副会頭 深堀和子 集責任者:ダウンマネージャー

発行日:2011年9月25日

発行部数: 1.000 部

連絡先 TEL:044-540-3904 FAX: 044-540-3900

Email:sasahara@kawasaki-cci.or.jp まちづくり情報交換誌 | を目指して います。 タウンマネージャーにお気軽

に情報をお寄せください。 ご意見・ご感想・ご要望大歓迎です!

ってきました。

袁 を提言しました。 から連続的につながる総合的な整備 な都市資源として位置づけ、富士見公 ックコメントでは、富士見公園を貴重 の価値をより高めるために川崎駅 「富士見公園整備計画」へのパブリ

言しました。 止とした多様なビジネスの展開を提 携、自転車駅の分散配置、自転車を中 置づけたうえで、回遊バスとの相互連 市交通の一つとして自転車交通を位 対策基本計画」へのパブコメでは、都 「川崎駅東口周辺地区総合自転車

等を活用した街づくりの考え方」への を行いました。 向性を示し、そのための具体的な提言 将来に向けてのフェードアウトを方 を踏まえて、競輪場のコンパクト化と パブコメでは、富士見公園の価値創造 「川崎競輪場再整備基本計画」への 「川崎駅周辺地域における文化資源

ックコメントとして五つの提言を行 会長)の検討をもとにこれまでパブリ TM〇では、提言部会(戸村正房部 た。

◇TMOからの政策提言

型バスのアクセスがあります。 的な検討の一つとして駅周辺への大 発動向を踏まえた新たな整備の提言. 化への提言」と「川崎駅周辺地区の 提言を行ってきました。本年度は、さ に答えるという形で、TMOとしての の国際化の効果を十分に受け入れる 駅周辺地区に大型バスが乗り入れる とを検討しております。その中で具体 らに一方踏み出して、TMO独自の政 必要性を提言しました。 インフラが整備されていません。また ための駐車場や乗降場所がなく、羽田 言部会では、 策提言を行ってまいります。現在、 以上これまで、パブリックコメント 「川崎駅周辺地域の国際 現在、 提

続的プランとすることを提言しまし 辺地域の既存の文化資源、 (法人、団体を含む)とに立脚し、継 地域住民

かつ広い範囲での景観をつくるため 景観の重要性を確認した上で、景観規 制が管理的要素だけではむずかしく 川崎の街のイメージを形成する上で 定に関する意見」へのパブコメでは、 に、市民・住民の参加や監視、 ●「川崎駅周辺景観計画特定地区の指 審査の

型バスの駐車場は、富士見公園内の川 バスの乗降および駐車が可能な方法 ります。これでは、まったく大型バ 現在提言部会を中心に、駅周辺で大型 見公園の整備では、駐車場の移転が いるようにも思えます。しかも、 202台と比較すると大きな差があ 中華街・山下町・みなとみらい地区 崎球場に5台、ミューザ地下駐車場 を検討しております。近々具体的な内 止される方向で進んでいます。そこで 定されており、大型バスの駐車場が廃 となります。現在、駅周辺における大 での来街の可能性を、失っていること ・台の6台のみです。参考に横浜市 川崎駅周辺へのアクセスを拒ん 富士 ス ഗ



(タウンマネージャー 笹原克)

様式の総体として位置づけ、川崎駅周 パブコメでは、文化を地域固有の生活

国際化にかぎらず一般的な大型バス

◇地域ぐるみの協同販促を

知恵の出しどころといえます。のように販促は、基本的に個々の店の促には工夫をしていると思います。こかの形で取り入れられています。大型かの形で取り入れられています。大型販売促進事業は、どこの店でも何ら

ようか。 で販売促進事業が展開できないでし がすべて参加して、一つのメッセージ す。川崎駅周辺でも、大型店や商店街 展開することから可能となっていま 百貨店から小さなお店までが参加し して全米に伝わります。これは、大型 ルは、地域全体が一つのメッセージと えるニューヨークのクリスマスセー アメリカの消費経済までも影響を与 ーヨークの「クリスマスセール」です。 提案しております。その方法は、ニュ 同で販売促進事業を定款することを は、駅周辺の大型店および商店街が共 も限界があります。そこで、TMOで の販促広報となると大型店といえど りに限界があります。とくに、広域で しかし、個々の店での販促はそれな 地域全体でのセールス(販促)を

にかけて、「川崎駅前広場再編整備」その実験的事業は本年3月~4月

促事業を行ないました。 る商業施設としての広報を行いました。三月十一日の大震災により、販促事業たのでは縮小しましたが、駅周辺の大た。三月十一日の大震災により、記念た。三月十一日の大震災により、記念

手段となります。その成功は、大型店 ですが。川崎駅周辺地区をより広域的 いくと思われます。まだ、実験的段階 域の共同販売促進事業につながって メッセージが発信されれば、それは地 こかの時期で毎年継続的に地域的な 師への正月詣でも大きな機会です。ど 機会となります。また、正月の川崎大 そして販売促進に結び付ける絶好の ント週間は、この地区をアピールする い繰り広げられる駅周辺地区のイベ 客することをめざします。十月いっぱ 広域からの来街者を川崎駅周辺に集 ない販促事業を展開することで、より 討を進めています。個々の店ではでき と商店街の協同化の実現といえます。 な商圏の中心地区として育てていく 協同販促事業を立ち上げるように検 現在、地域協同販促部会では、 次の

(タウンマネージャー笹原克)

◇東日本大震災義捐金の報告

ていまり記念式典等は中止となりまえていましたが、三月十一日の大震えていましたが、三月十一日の大震えていましたが、三月十一日の大震して、川崎駅東口駅前広場の完成記した。

して継続されているところです。というでも、来街のお客様から復興支援の義捐金募集の活動を継続して実などでも、来街のお客様から復興支援の義捐金募集の活動を継続して実施されました。またその東北大震災復興支援と銘打ち商店街をとらえて復興支援と銘打ち商店街側し、告知していた販促活動は、但し、告知していた販促活動は、

合の8商店街で合計三百三十二万百 おける各商店街の募金額を教えて頂 きました。募金については、各商店 街ですでに日赤等に預け入れたり、 街ですでに日赤等に預け入れたり、 大本手 協同組合・砂子会協同組合・ナネチ 協同組合・砂子会協同組合・サネチ 協同組合・砂子会協同組合・たちばな の多通り商店街振興組合・川崎駅前仲見世 が、川崎市 大本手 はの方として6月末時点に

を集めることができました。八十二円もの多額の義捐金の募金

ました。
ち回の収支にご賛同いただき、今回の収支にご賛同いただきました、来街のお客様本当にありがとうございのお客様本当にありがとうございのがとができました。

(神谷 修)

◇事務局報告

催が本格化しております。バルなかわさきの実行委員会の開十月~十一月に開催されるイベンサスティーの実行委員会であるフェスティーの実行を当会であるフェスティーの実施の関係である。



(神谷 修)